## Anges des Eaux-Vives organise une grande chasse aux œufs

Dimanche prochain, le parc Jean-Jacques Rousseau va devenir un terrain de chasse pour le plus grand plaisir des enfants jusqu'à 12 ans. Ils vont devoir retrouver les 1 000 œufs factices cachés par l'association chambonnaire Anges des Eaux-Vives. « Chaque tranche d'âge devra trouver les œufs selon leurs couleurs, qui seront échangés contre ceux en chocolat. Les Anges du parc vont également dissimuler des œufs argentés, qui donneront le droit de participer aux énigmes et de remporter une surprise », explique le président Jean-Pierre Janisset. Une surprise aussi pour l'enfant qui apportera un dessin représentant un œuf, un lapin ou une cloche au stand de l'association. « L'idée est de montrer que l'on peut participer aux chaînes de solidarité très tôt sans donner de l'argent, par un geste comme un dessin », poursuit le président avant de préciser : « La chasse sera maintenue en cas de mauvais temps ». Dimanche 20 avril à partir de 10 h au parc. 3 € par enfant, gratuit pour

les parents, 7 € pour les familles de 3 enfants et plus.



Le président Jean-Pierre Janisset : « On teste pour savoir si cela deviendra une animation printanière ». Photo Concetta Pezy

## Des nouvelles de la visioconférence

Anges des Eaux-Vives poursuit son projet de visioconférence en direction des enfants malades, avec une réunion programmée début mai avec l'inspection académique. Le président Jean-Pierre Janisset rapporte : « Nous allons débattre des moyens à mettre en œuvre pour démarrer la visioconférence. En ce qui concerne les outils technologiques, nous allons rencontrer les entreprises compétentes avant la fin de l'année scolaire ». L'association travaille aussi sur sa prochaine édition de l'Envol des Anges, prévue le 14 septembre à la Pouratte.

Contact: 07 81 21 08 57 ou par mail: angesdeseauxvives42@gmail.com